

CHUTANDO

❖ Al igual que Gómez, el árbitro de filamento nervioso que dirigió el célebre partido contra el Blanes, Vancells ordenó el domingo a Miquel a que saliera al campo con brazal. Así es que cuando vean a nuestro Delegado con la banda de Comendador, les es lícito pensar que el árbitro no las tiene todas.

Chic-Bar

❖ Si no lo saben ustedes, se lo diremos nosotros. Vancells, en un momento de irritación, llegó a ordenar la expulsión de Payá. Claro que solo fue una expulsión simbólica, para advertir a todos de que incluso era capaz de expulsar a Gotarra

Simón ARARÁ

ESPARTERIA
Y MUEBLES

❖ Luego, para salvar en lo posible su moral y autoridad, organizó en pleno Campo una Reunión General de Jugadores, a la que asistieron incluso los porteros. La sesión no tenía más objeto que el de prevenir a los reunidos, que no toleraría protesta alguna cuando mostrara su empeño de partirlas el *dividendo*.

Carbó

Peluquería para Señoras

❖ Y hablando de operaciones bursátiles, sepan que el domingo en la Bolsa de la Carretera de Palamós las acciones del Guixols y San Celoni se cotizaron a la par.

ATLANTIDA

Gestoría Administrativa
Colegiada

❖ Torroella nos resultaba un redactor magnífico. Lo de menos era su peso como a tal. Lo más importante es que eran 90 kilos de *chut*... y toda nuestra edición no llega a cinco.

Transportes J. VIDAL

Carga y Encargos para Barcelona

EN OTROS CAMPOS

Como vemos por los resultados y según los informes recibidos de nuestros corresponsales, la jornada del domingo, salvando las excepciones de Gavá, Guixols y Fuertepío, fué netamente casera.

El Gavá Palamós fué un partido bastante insulso y aburrido, siendo la dureza su nota característica. El Gavá marcó su único tanto en la primera parte y muy transcurrida la segunda, los dos defensas locales aprisionan a Segura, concediendo el árbitro penalty que Omedes transforma en el gol del empate. El poco tiempo restante, lo dedica el Palamós a tirar pelotas fuera.

El San Sadurní decidió el partido en su primer cuarto de hora, ya que a los 10 minutos Girona aprovecha una jugada maestra de Miró para marcar su primer tanto. Y a los 15 minutos es el propio Miró quien marca el segundo, de un potente chut que lleva el marchamo de atómico. Los locales, juegan la primera parte con mucha apatía, constituyendo por demás los postes, su principal enemigo. En la segunda parte la reacción local es formidable, marcando Alvarez I, a los 5 minutos, aprovechando un barullo ante la puerta contraria, y de nuevo los postes juegan en favor de los «champañeros» que lo gran hacerse con la victoria.

El Iberia resolvió favorablemente su partido con el Inglés, el cual a pesar de su buenos momentos de franco dominio, no logró inaugurar el marcador. El Inglés, vista la tónica general de los demás partidos, es quizá momentáneamente el equipo más perjudicado en la pasada jornada, ya que abandonó el segundo puesto para situarse en el quinto lugar de la clasificación.

El Samboyano, algo recuperado, venció fácilmente a su enemigo de Mollet por un contundente 4 a 1. Su victoria es todavía más elocuente, ya que su contrincante no le dejó muy expedito el camino al oponerle una lucha tenaz de la que sucumbió finalmente.

El Pueblo Seco tampoco tuvo enemigo fácil con el Blanes. De todas formas se dejó apreciar la propiedad del campo y el Blanes, aunque muy ducho y tenaz, tuvo que rendirse por la mínima.

El resultado de escándalo lo dieron los «señoritos» de Argentona, al vencer al colista por la abultada diferencia de 7 a 3. El partido no fué muy reñido ya que el dominio del Argentona fué casi constante. Pero los propietarios—equipo muy galante y señor—dejó jugar a fútbol, y a ello es debido a que el Gracia pudiera remontar en algo tanta diferencia.

La clasificación, fuera de los cambios apreciables que hemos señalado, no tuvo, como verán, otros de importancia. Señalamos sólo que los empates a puntos van deshaciéndose, figurando actualmente el líder con puntuación única y determinante.

Faltan todavía 16 partidos a jugar que a la fuerza proporcionarán muchos cambios. Hasta el noveno lugar, veremos muchas variaciones. En la cola, de no mediar algún milagro, continuarán repartiéndose los mismos equipos.

❖ El partido lo teníamos ganado. Luego al decir de muchos, se convirtió en *res.* en un empate.

❖ Gotarra, que es hombre muy prevenido, viendo acercarse el invierno, hizo acopio de mucha leña.

❖ Si en los domingos de partido ven ustedes por la mañana a un hombre solo con una maleta, piensen que es el árbitro. Si ven

un hombre con dos maletas, entonces es un recadero.

❖ Según rumores, Torroella costó al San Celoni la friolera de 10.000 pesetas, o sea a razón de 111 *satisfacciones* por kilo,

GARAGE CENTRAL

IMPRENTA BARNES - PALAMOS